

Argamasilla de Alba

“La consejera de Empleo, Carmen Casero, apoya a Sonia González y a su equipo en la presentación oficial de la candidatura

Asistieron también Carmen Quintanilla, Sebastián García y Teresa Novillo

Casero aseguró que "tanto Argamasilla de Alba como Castilla-La Mancha necesitan el Gobierno del PP para seguir desarrollando la consolidación económica y laboral de nuestra región iniciado hace ya cuatro años". Incidió en que "Sonia González es una persona íntegra que cuenta con todo el apoyo del PP para lograr un municipio de referencia en Ciudad Real y conseguir que, entre todos, seamos capaces de lograr el despegue definitivo de este municipio.



Sonia Gonzalez con su candidatura

Herencia

“Encabezada por Cristina Rodríguez de Tembleque, presentación oficial de la candidatura del Partido Popular

Rodríguez de Tembleque presenta a “un grupo de 15 hombres y mujeres cargados de proyectos e ilusiones para llevar a cabo del cambio de tendencia que tanto necesita la localidad”. Adelantó cinco propuestas de su programa electoral:

1. Políticas democráticas en la que exista una rotación verdadera en la bolsa de trabajo del Ayuntamiento;
2. Reducción del IBI al mínimo exigido por la Ley como forma de ayuda a las familias con más dificultades;
3. Crear la figura del Guarda Rural en colaboración con la Guardia Civil y la Policía Local;
4. La Policía Local patrullará las 24 horas al día los 7 días a la semana;
5. Construcción de un nuevo Centro de Salud.



Cristina Rodríguez de Tembleque con la candidatura y cargos del Partido

Socuéllamos



La consejera de Agricultura, M^a Luisa Soriano: “La modernización y la innovación de la industria agroalimentaria han sido claves para el avance del sector”

Preside los VII Premios de la Asociación Empresarial de Socuéllamos, donde se le otorgó uno de los galardones en reconocimiento a su dedicación y apoyo a las empresas agroalimentarias de CLM

Soriano agradeció el premio y subrayó el “enorme esfuerzo que han realizado las industrias y cooperativas agroalimentarias de Castilla-La Mancha para salir a conquistar nuevos horizontes y, de esa forma, conseguir un mayor valor añadido en los mercados internacionales, que son más exigentes”. Destacó que el Programa de Desarrollo Rural, que tiene horizonte 2020, “recogerá importantes medidas para apoyar en los próximos años la modernización e innovación de las empresas y cooperativas agroalimentarias de la región”. Incluirá una medida concreta que permitirá cofinanciar hasta el 40 por ciento de la inversión que realicen las empresas.



M^a Luisa Soriano en la entrega de premios

Valdepeñas



El consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, destaca el alto grado de control y seguridad de los productos agroalimentarios de Castilla-La Mancha

Visita las instalaciones de Frimancha

Echániz se ha referido a la necesidad de garantizar la seguridad de los productos agroalimentarios, asunto en el que los veterinarios llevan a cabo una exhaustiva labor de inspección y control. “Esto es la prueba de la alta calidad y la seguridad de los productos que ofrecen las empresas del sector en Castilla-La Mancha”. Ha realizado un recorrido por las modernas instalaciones de esta empresa, radicada en Valdepeñas, que da trabajo a 200 personas de forma directa y a otras 520 indirectamente.



José Ignacio Echániz en las instalaciones Frimancha

Tomelloso



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “El trabajo de los tomelloseros ha hecho posible que la Romería de la Virgen de las Viñas sea declarada de Interés Turístico Regional”

Casero ha participado en esta celebración, acompañada por el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, el presidente de las Hermandad, José Márquez; y la directora del Instituto de la Mujer, María Teresa Novillo, entre otras autoridades y ha destacado que “la Romería de la Virgen de las Viñas es un ejemplo de tradición y devoción en torno a la patrona de este municipio”. “Es una obligación de todas las administraciones seguir fomentando nuestras tradiciones populares como generador de empleo y economía”. Ha resaltado la importancia del enoturismo, un sector que contribuye a la generación de más de 42.000 puestos de trabajos directos y aporta el 12 por ciento del PIB de CLM.



Carmen Casero y Carlos Cotillas en el Santuario de Pinilla

Picón



Presentación de la candidatura, encabezada por Rafael Rodríguez Hervás

La número dos de la candidatura autonómica del PP de Ciudad Real, Lola Merino, asistió a la presentación y elogió el buen trabajo realizado por el alcalde al frente del Ayuntamiento. Destacó que el PP es garantía de estabilidad y de futuro. La candidatura del PP recibió el respaldo de un buen número de afiliados y simpatizantes del municipio.



La candidatura y asistentes al acto

Almodóvar del Campo



Masivo apoyo de vecinos y simpatizantes en la presentación de la candidatura encabezada por José Lozano

Antonio Lucas-Torres y Carmen Fúnez asisten a la presentación

El secretario provincial del Partido Popular, Antonio Lucas-Torres, destacó que José Lozano, alcalde del municipio y candidato, se ha ganado el cariño y el apoyo de los vecinos de la localidad gracias a su honradez, a su buen trabajo y a las medidas responsables y eficaces que ha adoptado desde el minuto uno. Además, aseguró que el PSOE, con su campaña de desprestigio, no va a conseguir enturbiar los logros conseguidos durante la legislatura, que son el principal aval del alcalde y de su equipo de cara a seguir trabajando por sus vecinos, desde la Alcaldía, durante los próximos cuatro años. La senadora Carmen Fúnez también quiso estar presente en la presentación de la candidatura y dar su apoyo a José Lozano, así como representantes del PP de otros puntos de la provincia.



Antonio Lucas-Torres, José Lozano y Carmen Fúnez con la candidatura

Villarta de San Juan



Presentación de la candidatura, encabezada por Felicia Bascuñana

La diputada nacional Carmen Quintanilla y el senador Sebastián García han asistido a la presentación de la candidatura del PP de Villarta de San Juan. También han apoyado a Felicia Bascuñana y a su equipo los diputados provinciales David Marín, Lola Serna, Ángel Ortiz y Rocío Zarco, entre otros candidatos de otros municipios de la provincia.



Felicia Bascuñana con su candidatura y cargos provinciales del Partido

Villamanrique



Antonio Lucas-Torres apoya a Francisco Jiménez y a su equipo y apuesta por una campaña “en positivo”

En el acto, al que también han asistido candidatos de otros municipios de la provincia, Lucas-Torres ha apostado por una campaña “en positivo”, basada en hechos y propuesta realistas y alejada de los insultos y descalificaciones, “ya que la sociedad demanda, en estos momentos, otra forma de hacer política. Asimismo, y tras referirse al lema de campaña del PP, ha apuntado que el PP “a lo que está es a trabajar, hacer y crecer” otros, sin embargo, están a otras cosas.



Antonio Lucas-Torres con Francisco Jimenez

Ciudad Real



La candidata a la alcaldía de la capital, Rosa Romero, anuncia un segundo plan municipal de inversiones en barrios “para incidir en que la calidad de vida de Ciudad Real sea igual en todos los barrios”

Se reúne con asociaciones vecinales, culturales, juveniles y Hermandades y Cofradías de Semana Santa

“Un intercambio de experiencias” como lo calificaba Rosa Romero “para escuchar y recabar sus opiniones, inquietudes y sugerencias para la elaboración del programa electoral, que será un contrato que firmaremos con los ciudadanos si nos siguen dando su confianza, y un programa de gobierno elaborado con toda la sociedad ciudadrealeña”. Ha anunciado un segundo Plan de Inversiones en Barrios, “que conllevará mejoras en vías públicas, alumbrado, mobiliario y equipamientos, con el único objetivo de incidir en que la calidad de vida sea la misma en todos los barrios de la ciudad”. Ha presentando un balance de las actuaciones llevadas a cabo durante su mandato como alcaldesa de Ciudad Real en estos ámbitos, destacando de forma especial, la inversión de 12.500.000 euros en esta legislatura en inversiones en todos los barrios de la ciudad; asfaltados, pavimentaciones, obras de accesibilidad, nuevos equipamientos y mejoras en el alumbrado público de eficiencia energética con una reducción en el consumo energético y de emisiones de CO2.



Rosa Romero en la reunión